



SE PERFILAN DELFINA GÓMEZ PARA EDMEX Y MANOLO JIMÉNEZ EN COAHUILA

HAY GOBERNADORES



Los resultados del Conteo Rápido dados a conocer por las autoridades electorales proyectan que la candidata de Morena-PT-PVEM será la próxima mandataria mexiquense. Alejandra Del Moral, aspirante de Va por el Estado de México, admitió que la votación no le favoreció y le deseó éxito a su contrincante como la próxima gobernante mexiquense. En Coahuila, Manolo Jiménez, candidato de la coalición PAN-PRI-PRD, quien según la proyección logró más de 55% de los votos, convocó a la unidad **ELECCIONES P. 3, 4 Y 5**

Resultados conteo rápido: Estado de México

Delfina Gómez **52.1%-54.2%**
(Morena-PT-PVEM)

Alejandra del Moral **43.0%-45.2%**
(PRI-PAN-PRD-NAEM)

Coahuila

Manolo Jiménez **55.7%-58.1%**
(PRI-PAN-PRD)

Armando Guadiana **19.9%-21.9%**
(Morena)

Fuente: INE

“Ser la primera gobernadora de Morena en el Estado de México es una gran noticia para nuestro pueblo y para todas las familias mexiquenses trabajadoras”

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

“Ganamos porque hemos sido un equipo que trabaja en unidad, donde el amor, el trabajo y los buenos resultados han prevalecido sobre el odio, la *grilla* y la polarización”

MANOLO JIMÉNEZ

**CONCLUYEN ELECCIONES 2023... SIGUE LA PRESIDENCIAL DEL 24**

Uno para Morena y otro para la Alianza

¿EMPATE? EN COAHUILA, EL CANDIDATO DEL PRI-PAN-PRD ARRASÓ EN LOS COMICIOS, MIENTRAS QUE EN EL ESTADO DE MÉXICO, EL ABSTENCIONISMO FUE DE APROXIMADAMENTE 50%



COAHUILA. En la Plaza de los Mártires en Toluca, miles de simpatizantes de Morena acompañaron a la candidata de Juntos Haremos Historia en su festejo.

Se perfila Delfina Gómez como nueva gobernadora

KARINA AGUILAR Y MARCO FRAGOSO/ENVIADOS

Toluca, Estado de México. La candidata de Juntos Haremos Historia, Delfina Gómez Álvarez, se proyectaba ayer como la ganadora de la gubernatura del Estado de México, según el Conteo Rápido del Instituto Nacional Electoral (INE).

Con estos resultados, Morena y sus aliados gobernarán 23 entidades, 71% del territorio nacional, en la antesala de la elección presidencial del 2024; mientras que la oposición se quedará con nueve entidades: cinco del PAN; dos, Movimiento Ciudadano, y dos, el PRI.

Sobre los resultados, Álvarez dijo que "por fin, en una batalla que duró casi un siglo, el pueblo del Estado de México el día de hoy ha decidido ponerle un punto final al grupo Atlacomulco y sus corruptelas, para dar inicio al gobierno de la honestidad" expresó.

Mientras que Alejandra Del Moral, la candidata de Va por el Estado de México, reconoció que los resultados de la jornada electoral no le favorecieron y saludó a su contrincante como la próxima gobernadora mexiquense.

"Saludo a la maestra Delfina Gómez Álvarez que será la próxima gobernadora... y le deseo todo el éxito por el bien de las familias del Estado de México", reconoció Del Moral.

CONTEO RÁPIDO

En sesión permanente del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), la presidenta del organismo, Amalia Pulido leyó los resultados de las estimaciones, entregadas por el INE.

La candidata de Morena, PT y PVEM se perfila con un límite superior de 54.2% y un inferior de 52.1% del porcentaje de votación.

Mientras que la aspirante del PRI, PRD, PAN y Nueva Alianza obtendría un máximo de 45.2% y un mínimo de 43%, con lo que la presidenta del organismo electoral dijo que hay una "clara" tendencia de votación a favor de la morenista.

A su vez, la participación ciudadana se colocaría entre 50.2% y 48.7%, según el Conteo Rápido, que tomó una muestra de 617 casillas y tiene un 95% de confiabilidad; es decir, la mitad de los mexiquenses no acudió a votar.

LAS POSTURAS

En su discurso, Delfina Gómez aseguró que ser la primera mujer en gobernar este estado

Los valientes no siempre ganan las batallas, pero los valientes jamás dejamos de luchar"

ALEJANDRA DEL MORAL
Candidata del PRI-PAN-PRD al Gobierno del Estado de México



es un motivo para celebrar, "pero ser la primera gobernadora de Morena en el Estado de México es una gran noticia para nuestro pueblo y para todas las familias mexiquenses trabajadoras".

Por su parte, Alejandra del Moral, en su mensaje de aceptación de la derrota estuvo acompañada del coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira, y del presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel.

Finalmente, la candidata de Va por México felicitó al pueblo mexiquense "que ha expresado su voluntad con toda claridad en las urnas".